

Publié le 12 juin 2020

## A vos agendas ! Les Assises nationales du logement fixées au 3 novembre à Paris

Bonne nouvelle dans le domaine des événements en présentiel : les Assises nationales du logement et de la mixité urbaine, organisées par Batiactu, média de référence des professionnels de la construction, de l'architecture et de l'immobilier, auront lieu le 3 novembre au Palais d'Iéna à Paris. La Fédération des Epl est l'un des partenaires de cet événement majeur.



Reporté du fait de la crise sanitaire, l'évènement est donc reprogrammé. Le thème s'impose de lui-même : « **Comment penser le logement et agir après la crise ? Quel logement voulons-nous pour le XXIème siècle ?** ». Tout au long de cette journée riche en débats et dont vous pouvez retrouver le programme en cliquant [ici](#), les visiteurs pourront assister aux conférences, découvrir les services et produits innovants des exposants, rencontrer et échanger avec les décideurs pour agir aujourd'hui et penser ce que sera demain.

### « Réunir l'ensemble des acteurs »

« Alors que le monde est secoué par une crise sans précédent qui bouleverse tous les modèles, les Assises nationales du logement et de la mixité urbaine seront l'occasion de réunir l'ensemble des acteurs du cadre de vie autour des sujets essentiels que sont le logement et le cadre de vie. Point d'étape sur les actions en cours, elles seront aussi l'occasion de **se pencher sur demain et réfléchir aux modèles d'avenir** », écrivent les organisateurs sur le site dédié à l'évènement.

## « Agir concrètement sur la société »

« Penser, produire et rénover le logement, réfléchir sur la mixité urbaine, c'est non seulement donner un visage aux villes et villages, mais surtout agir concrètement sur la société. Assistez au rendez-vous fédérateur de l'ensemble des acteurs de la filière, afin de faire un **point d'étape** complet après la crise, **autour de la réglementation et des tendances actuelles** qui font le logement de notre temps », poursuivent-ils.

- **Le 3 novembre 2020, une date à noter sur son agenda dans le fameux calendrier des rendez-vous où les solutions adaptées à la sortie de crise seront explorées.**